



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

18. Mai 2015

Offizieller Schweizer Tag an der Expo Milano

(IVS).- Am Montag fand an der Weltausstellung in Mailand der Offizielle Schweizer Tag statt. Der Kanton Wallis als Expo-Partnerkanton wurde von der Vizepräsidentin des Staatsrats Esther Waeber-Kalbermatten vertreten. Die Offizielle Schweizer Delegation wurde angeführt von Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga in Begleitung von Nationalratspräsident Stéphane Rossini, Ständeratspräsident Claude Hêche, von Botschafter Giancarlo Kessler, Botschafter der Schweiz in Italien, sowie von Nicolas Bideau, Chef Präsenz Schweiz. Als weitere Partnerkantone gehörten neben dem Wallis auch Vertreter der Kantonsregierungen von Uri, Basel-Stadt, Graubünden und Tessin sowie der Partnerstädte Genf, Basel und Zürich zur Offiziellen Schweizer Delegation.

Der Tag der Schweiz an der Weltausstellung wurde am Vormittag im Expo-Center mit der offiziellen Begrüssung durch Commissario generale Giuseppe Sala, einer Fahnenzeremonie sowie der Ansprache von Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga eröffnet. Angeführt von einem Corps von 100 Musikantinnen und Musikanten aus der ganzen Schweiz und in Begleitung der offiziellen Vertreter des Expo-Gastgeberlandes Italien begab sich die Schweizer Delegation anschliessend zum Schweizer Pavillon. Nach dem gemeinsamen Mittagessen stand ein Umzug mit verschiedenen Formationen der Schweizer Volkskultur wie Tambouren und Pfeifer, Alphornbläser und Tanzgruppen sowie Fahnenlegationen zum «Baum des Lebens». Der Offizielle Schweizer Tag an der Expo wurde mit einem Besuch des Pavillons von Italien abgeschlossen.

